


Iniciamos uma nova etapa na direção de nossa querida FEDE-
RAÇÃO. No último dia 28 de abril passado, elegemos a nova direto-
ria em Assembleia dos Associados nas  instalações da Associação
Comercial e Industrial do Ipiranga, por deferência de nosso presi-
dente  de  honra,  o  querido  amigo  e  companheiro  Guilherme
Theodoro Mendes, na pessoa do qual quero agradecer a acolhida e
o apoio de todos os funcionários da casa.

Todos os  presentes,  por unanimidade,  aclamaram a  chapa
apresentada e então pudemos sentir a confiança depositada em
nós, por todos os nossos companheiros de batalha, aos quais tam-
bém agradecemos e convocamos para juntamente com a nova di-
retoria eleita, continuarmos a missão que nos foi confiada , que é a
de conduzir a nossa federação ao sucesso pleno.

Temos  realizado  inúmeros  encontros,  seminários, oficinas,
capacitações, enfim  atividades que  têm por objetivo o  fortaleci-
mento de nossos associados e esperamos que todos entendam esse
nosso objetivo e tenham as condições necessárias para deles parti-
ciparem.

Na leitura desta, todos poderão constatar esse nosso esforço
e poderão então, enviar-nos notícias ,realizações importantes e/ou
artigos que contribuam para uma troca de experiências tão neces-
sárias aos nossos associados ,que possam ensejar um crescimento
de todos. Nosso pessoal de editoração e montagem da Revista sele-
cionará todo material enviado e então tomará todas as providênci-
as para sua veiculação.

Nossa vontade é de termos também em nossa revista espaço
destinado aos “cases” de sucesso de nossos ex- aprendizes ,o que
muito nos honraria publicar, como exemplo da qualidade do traba-
lho social desenvolvido por nossas instituições.

Por falarmos em qualidade, quero também solicitar às associ-
adas que desenvolvem sistemas de qualidade em suas dependênci-
as, que nos enviem notícias, fotos e outras informações para poder-
mos ampliar na rede esses procedimentos.

Estaremos,  também, brevemente,  concluindo os  trabalhos
de  implantação do planejamento estratégico que está contando
com a colaboração de atores  pertencentes  às  instituições, onde
notamos valores que estão sendo convidados a desenvolverem ações
que irão beneficiar a todos.

Sempre lembro a todos que a FEDERAÇÃO somos todos nós.
Trabalho de união de uma grande equipe que somada, signifi-

ca  um ganho  a  todas  as  instituições pertencentes  à  Federação.
Vamos em frente, vamos conseguir passar por todas as dificuldades
e crescermos para beneficiarmos a todos os jovens e seus familiares
que precisam de nosso trabalho. 

Abraços a todos.
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PALAVRA DO PRESIDENTE

Silvio José Marola
Presidente FEBRAEDA

EXPEDIENTE

DIRETORIA

Gestão    2015-2017

Diretoria Executiva

Presidente  de Honra  - Guilherme  Teodoro Mendes  | CAAP  ASA

Presidente Executivo  - Silvio  José Marola  | CAMP  S.B.C

Vice-Presidente  Executivo  -  Paulo  Cezar  Junqueira  Hadich  |  CAMP  Limeira

1º Diretor  Secretário  -  Edson  Cunha  Borcato  |  NURAP

2º  Diretor  Secretário  -  Fábio  do  Amaral  Sanches  |  Instituto  Formar-

Piracicaba

1º Diretor  Financeiro  -  Marcos Renso  Madeira  |  CLASA

2º Diretor Financeiro  -  Luiz  Antonio Novi  | CAMP  SBC

Diretorias Regionais

Diretor Regional SP - Arnaldo Bottari Pinheiro de Mello | CAMP Pinheiros

Diretor Regional ABCD - Flávio Mendes de Oliveira  | Patrulheiros de St. André

Diretor Regional Baixada Santista - João Henrique da Silva | CAMP Santos

Diretor Regional Interior Centro - José Carlos dos Reis | GM Santa Bárbara

Diretor Regional Interior Norte - Rui Engrácia Garcia | ESAC Franca

Diretor Regional Interior Sul - Maria Helena Novaes Rodriguez | AEDHA Campinas

Diretor Interestadual - Marinus Jan Van der Molen - ESPRO

Conselho de Administração

Presidente Conselho  de  Adm.  - Arlindo  Fagundes Filho  | CAMP  Cubatão

Vice-Pres. Conselho de Adm.- Fernando Fernandes Alvares Leite | AEHDA Araras

1º  Secretário  -  Lisandro  Pavie  Cardoso  |  CAMP  Campinas

2º  Secretário  -  Adelino de  Almeida  Pereira  |  CAMP  Guarujá

Carlos  Rostirola  |  CAMP  Piero  Pollone,  Genésio  Vivanco  Solano  Sobrinho  -

Crescer,  Mauro  Hollo  |  SODIPROM-Diadema,  Valter  Artioli  |  GM  Socorro

Vitório Massaru  Bando |  APAMI –  tatiba, Walter  Ramon    Sampaio

Santesteban  |  CAMP  Caxingui

Conselho Fiscal

Coord.  Conselho  Fiscal  |  Orlando  Bras Mazoti  | CAMP  S.B.C

1º  Membro  Conselho  Fiscal  -  Levino  Alves  Nogueira  |  CAMP  Praia  Grande

2º  Membro  Conselho  Fiscal  -  João  Carlos dos  Santos  |  Pat.  Juvenil  Garça

1º  Suplente  Conselho  Fiscal  -  Silvio Garcia  | CAAP  ASA

2º Suplente  Conselho Fiscal  -  Luis  Gabriel  Prada  | CAMP  Oeste

Assessores

Assessor de Comunicação e MKT - Roberto Barros | CRESCER

Assessora  p/ Assuntos Parlamentares - Dora Silvia Cunha Bueno | CAMP Oeste

Assessor de Integração e Articulação - Moises Iavelberg | CAAP ASA

Assessor de Novos Projetos - Ivan Alves do Espírito Santo | CAMP S. Vicente

Assessor para Conselhos de Direito - Antonio Jorge dos Santos | CAMP Cubatão
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No dia 23 de abril de 2015, na sede da Associação Co-
mercial de São Paulo – Distrital Ipiranga, à Rua Benjamim Jafet
n. 95 no Ipiranga, em São Paulo, ocorreu a Assembleia Geral
para eleição dos Conselhos e Diretoria Gestão 2015-2017 da
Federação Brasileira de Associações Socioeducacionais de
Adolescentes.

Compuseram a Mesa que conduziu os trabalhos,  Orlando
Braz Mazoti - Presidente do Conselho Fiscal, Fernando
Fernandes Alvares Leite - Conselheiro e Presidente da Mesa
da Assembleia, Guilherme Teodoro Mendes - Presidente de
Honra, Silvio José Marola -  Presidente da Diretoria Executiva
e Antonio Jorge dos Santos, Secretário do Conselho
Deliberativo e da mesa da Assembleia.

A primeira Gestão do Presidente Silvio José Mariola na
liderança executiva da FEBRAEDA foi muito elogiada pelos
presentes, com destaque para a capacidade de promover a

união entre os associados e a implementação de novas ações
técnicas.

O relatório das atividades e as contas do exercício foram
aprovados por unanimidade.

Os eleitos agradeceram a confiança e apoio dos presen-
tes, dispostos a enfrentar todos os desafios em prol das Enti-
dades de integração ao mundo do trabalho, dos adolescen-
tes, jovens e suas famílias, lutando para a efetivação de direi-
tos e a melhoria da qualidade de vida das comunidades.

A ocasião, além do necessário rito estatutário, ofertou
oportunidade para confraternização das Entidades associa-
das, com as “boas vindas” a mais recente filiada à FEBRAEDA,
o CAMP Mogi das Cruzes.

CAMP CUBATÃO
VISITA SÃO BERNARDO

O CAMP Cubatão visitou o CAMP SBC, conhecen-
do as instalações, almoçando e conversando com o
novo presidente da Entidade, Luiz Antônio Novi.

Também participou da recepção, o ex-presidente,
Silvio Marola.

VISITA

O VÍDEO DA SUA
ENTIDADE ESTÁ AQUI !!!

A FEBRAEDA tem parceria com uma Equipe

Produtora que pode fazer um vídeo para o Seu

CAMP, bem como seu Informativo Mensal. Como

se sabe, o vídeo é excelente ferramenta de traba-

lho na divulgação da Entidade, captando novos

sócios e parceiros.

Informações com Clóvis: 11. 9.9723-8115
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FEBRAEDA REALIZA OFICINA “VISÃO DE FUTURO”

PAULO TEIXEIRA: NOVA FRENTE PARLAMENTAR

Em 16 de abril, o Presidente da FEBRAEDA Silvio José

Marola e o Vice-Presidente Paulo Cesar Junqueira Hadich,

acompanhados pelas técnicas Dra. Rozangela Borota

Teixeira e Regina Maria Sartório, participaram de várias

reuniões em Brasília para tratar da rearticulação e

relançamento da Frente Parlamentar de Apoio às Entida-

des de Promoção da Integração ao Mercado de Trabalho.

O destaque, e que nos deixou muitíssimo felizes, foi

o Deputado Paulo Teixeira assumir a Coordenação da Fren-

te Parlamentar nesta nova etapa de trabalhos. A

FEBRAEDA, através de Paulo Hadich, permanecerá na Se-

cretaria de Relações Institucionais e, em breve,

agendaremos as primeiras ações para este primeiro se-

mestre de2015.

Fomos recebidos, também, com muita alegria pelo

Deputado Miguel Lombardi e sua equipe,  que se compro-

meteu em apoiar as ações e os trabalhos da Frente Parla-

mentar.

Regina Sartório, Dra. Rozangela Borota, Paulo Hadich,
Dep. Paulo Teixeira com o Pres. FEBRAEDA, Silvio Marola

Silvio Marola, Pres. FEBRAEDA, Deputado
Federal Miguel Lombardi e Paulo Radich

No dia 10 de março, ocorreu a primeira fase da “Oficina
Visão de Futuro”, para a elaboração do planejamento estra-
tégico participativo da FEBRAEDA, sob a “batuta” da consul-
tora  Ana Lúcia Frezatti Santiago.

Entre dirigentes da Federação e representantes das En-
tidades filiadas, 40 pessoas participaram desta etapa que será
fundamental para definir os rumos da FEBRAEDA.

Foram constituídos 07 grupos de trabalho, de acordo com
as linhas estratégicas propostas na assembleia de dezembro/
2014 e que são: 1- Representação Nacional e Internacional; 2
– Estatuto; 3 – Alinhamento das Entidades associadas; 4 –
Sustentabilidade; 5 – Infraestrutura física e RH; 6 – Comunica-
ção e 7 – Capilaridade Nacional. Foi um momento de muito
trabalho, e também de muita produtividade: O envolvimento
e comprometimento de todos com o crescimento da Federa-
ção, foram e serão importantíssimos para superar os novos
desafios do trabalho social em nosso país.

Mais da Oficina
No dia 23 de abril, foi realizada a 2ª Etapa da Oficina

Visão de Futuro, na sede da Associação Comercial de São Pau-
lo – Distrital Ipiranga na Rua Benjamim Jafet , 95 no Bairro do
Ipiranga, em São Paulo - sob a liderança do Presidente Silvio
José Marola e da Consultora Ana Frezatti. Após a análise das
propostas indicadas nos instrumentais trabalhados pela Equi-
pe da FEBRAEDA, foram atribuídas as responsabilidades (li-

deranças) para empreender as “ações estratégicas” 2015-
2017: Alinhamento das Entidades – Maria Helena Novaes
Rodrigues, Amanda Pedrini, Neiva Cunha e Equipe FEBRAEDA.

Comunicação – Equipe FEBRAEDA; Sustentabilidade –
Arnaldo Bottari Pinheiro de Mello e Arlindo Fagundes Filho;
Estatuto – Dra. Rozangela Borota Teixeira e Presidente da
FEBRAEDA;

Representatividade Nacional – Marinus Jan Van der
Molen e Edson Borcato; Capilaridade Nacional – João (Garça);
As linhas de ação “Infra estrutura”  e “Conexão Internacional”
serão trabalhados posteriormente.

O CAMP SBC, gentilmente, cedeu seu Auditório para os
trabalhos e ofereceu um saboroso almoço de confraterniza-
ção aos participantes. Ao Presidente Luiz Antônio Novi e toda
a Equipe do CAMP SBC, nossos agradecimentos pela acolhi-
da!
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REUNIÃO DO CNAS
EM BRASÍLIA É SUCESSO

Nos dias 17, 18 e 19 de março, nossa repre-
sentante Silvia Covielo participou da Reunião da Co-
missão de Política da Assistência Social, onde foi
discutida a Representação e Representatividade dos
trabalhadores, usuários e entidades de Assistência
Social no Conselho, e das demais reuniões do ple-
no e da plenária do CNAS.

Dentre os temas tratados, tiveram destaque
os seguintes:

- Informe de que as Resoluções 23 e 24/2006
do CNAS sofrerão alterações. A Resolução 23 trata
da representação dos Trabalhadores do Setor, e a
Resolução 24 de representantes de usuários e de
organização de usuários da Assistência Social.

- Pronunciamento do Sr. Marcelo Cardona, Se-
cretário Executivo do MDS (Ministério do Desen-
volvimento Social), que falou sobre o orçamento
para 2015 que ainda não foi aprovado, e que a ver-
ba da Assistência inicialmente era em torno de 3%,
passou para 0,89% e agora está perto de zero, mas
que todos nós podemos ficar despreocupados, pois,
os benefícios Bolsa Família e BPC – Benefício de
Prestação Continuada estão garantidos integral-
mente. Informou também sobre o processo de

estruturação da SNAS (Secretaria Nacional de As-
sistência Social), com a troca da Secretária Nacio-
nal Denise Colin, mas que não haverá nenhum re-
trocesso na Política da Assistência Social e nem
descontinuidade dos serviços, inclusive a pedido da
Presidente Dilma Rousseff.

- Informação do Conselheiro Thiago Cabaral
sobre a criação do FONIF (Fórum Nacional de Insti-
tuições Filantrópicas) que tem como missão, tra-
balhar em defesa das Entidades de Assistência So-
cial, Saúde e Educação, e inclusive será relançada a
Frente Parlamentar mista de apoio às Santas Ca-
sas, Hospitais e Entidades filantrópicas dia 24 de
Março de 2015, em Brasília, tendo como pauta prin-
cipal a regulação do CEBAS.

- Informe de que será construída juntamente
com o CONANDA uma Política Pública para criança
e adolescente população de rua - Serviço de Convi-
vência para População de Rua.

- Informações sobre a reunião Regional da re-
gião Sudeste com os Conselhos Estaduais que acon-
teceu nos dias 23 e 24 de abril em Belo Horizonte.

- Informações e reflexões sobre a X Conferên-
cia Nacional de Assistência Social.

Ieda Castro


